



国東町

羽田海岸美化作戦を実施

きれいな羽田海岸を守ろうと、7月1日(日)午前8時から現地で清掃活動が行われました。町商工会富来支部の皆さんをはじめ、柳、浦手区、同区の老人クラブ、富来ようなれ会、富来中学校の全校生徒約150名が参加。約2時間かけて草刈りや空き缶等のごみ収集を行いました。

清掃活動を呼びかけた岡林敏勝町商工会富来支部長の話。「皆さんのおかげで、大変きれいになりました。最近、サイクリングロードに犬のフンが多く困っています。飼い主の方は注意してほしいですね。」



国見町

岐部丑の会がボランティア清掃活動

7月8日(日)、岐部丑の会(泉谷十七三事務局長・10名)の皆さんが、養護老人ホームくにもみ苑で剪定作業等のボランティア活動を行いました。同会の皆さんは6年前からくにもみ苑をはじめ、地区内の道路やトンネル内の清掃等を行っています。



9年ぶりに子どもみこしが、また46年ぶりにコンチキチンのお囃子が復活しました



武蔵町

古市水掛祭り

7月22日(日)、古市地区に伝わる水掛祭りが行われました。この祭りは、住吉神社の夏祭りで、全国的に珍しいといわれていますが、起源については定かではありません。

武蔵港で身を清めた担ぎ手が、色とりどりの小さな布で飾った笹を取り付けた水掛みこしを担ぎ、威勢のいい掛け声とともに地区内を駆け抜け、各家庭が準備したバケツで、みこしや家などに水を掛け、家内安全・無病息災を祈りました。